

## Neues Abenteuerbuch:

### **„360° westwärts – Im Propellerflugzeug in 80 Tagen um die Welt“**

- **Packendes Buch über eine außergewöhnliche Weltreise**
- **Pilot aus München zwischen Todesangst und Traumstrand**
- **Landung auf dem gefährlichsten Flughafen der Welt**

Johannes Burges aus Pullach bei München hat wahr gemacht, was bisher nur wenige Menschen geschafft haben: Zusammen mit einem Freund ist er in einem kleinen Propellerflugzeug in 80 Tagen um die Welt geflogen. In seinem Buch „360° westwärts – Im Propellerflugzeug in 80 Tagen um die Welt“, das am 13. April bei Malik erscheint, erzählt Johannes Burges die Geschichte dieser außergewöhnlichen Reise.

Es ist ein riskantes Unterfangen, bei dem die beiden Piloten heftigen Stürmen trotzen, auf dem gefährlichsten Flughafen der Welt in Bhutan landen und mit Schmugglern in Papua-Neuguinea um Benzin feilschen. Aber auf einer Runde um die Freiheitsstatue in New York, in der nächtlichen Einsamkeit Alaskas oder beim Blick auf die Trauminseln Indonesiens sind diese Strapazen bald vergessen.

Seit 1924 sind nur 44 einmotorige Flugzeuge westwärts um die Welt geflogen. Und ebenso wie die ersten Weltumrunder fürchten auch Burges und sein Freund manchmal um ihr Leben, etwa beim langen Flug von den Aleuten nach Japan. Wenn sie hier abstürzen, in der Einsamkeit des nördlichen Pazifiks, wird niemand sie retten.

„360° westwärts“ ist ein packendes, mitreißend geschriebenes Buch und erzählt die Geschichte zweier Freunde, die sich voll vertrauen – und ihr Leben in die Hand des jeweils andern geben.

Mehr über das Buch, den Verlauf der Weltreise und den Autor erfahren Sie unter: [www.360ww.de](http://www.360ww.de). Dort finden Sie auch packende Fotos in Druckqualität und eine Vielzahl von Videos in HD-Qualität.

Johannes Burges berichtet am 16. April in München (19.30 Uhr, Geobuch) und am 23. April in Pullach (20.00 Uhr, Bürgerhaus) von seiner Reise. In einer Multimedia-Show präsentiert er die besten Fotos und Videos seiner Erdumrundung. Am 28. April (15.30 Uhr) ist er zudem zu Gast bei „Wir in Bayern“ im Bayerischen Fernsehen.

Gern berichtet er auch Ihnen im Interview über seine außergewöhnliche Reise. Nehmen Sie direkt mit ihm Kontakt auf.



**360° westwärts**

**Johannes Burges, c/o Multitrade GmbH, Am Isarkanal 8, 82049 Pullach,  
Telefon: 0177-606216, Mail [johannes@burges.de](mailto:johannes@burges.de)**